

Fecha 15.12.2020	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------



• PULSO
POLÍTICO

Por **Francisco
Cárdenas Cruz**

Pandemia y reforma a Banxico: peores momentos

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Entre el agravamiento de la pandemia por los altos niveles de contagio que en los últimos días han atiborrado los hospitales en la CDMX y en otras del interior, por una parte y, por la otra, el rotundo rechazo a la reforma al Banco de México por parte de su gobernador y subgobernadores —aun los propuestos por el Presidente López Obrador— que vulnera la autonomía del mismo, el país vive hoy por hoy uno de los peores momentos del sexenio.

Si a eso se agrega la insistencia presidencial de no salir de casa en estas fechas de fin de año, mientras con cualquier pretexto continúan las giras al interior de la República sin atender las recomendaciones sanitarias, como el elemental uso de cubrebocas ni respetar la sana distancia, el mal ejemplo cunde y el número de personas fallecidas por coronavirus aumenta alarmantemente.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Se generalizan las críticas al líder del Senado, Ricardo Monreal, quien presentó la iniciativa de reforma a la ley del Banco de México, que aprobó la mayoría de Morena y a cuya verdadera autoría se

asegura que fue ajeno, según versiones que circulan dentro y fuera del ámbito bancario y legislativo, aun cuando ahora el zacatecano ha tenido que defender y justificar, lo que, políticamente, le representará alto costo, según coinciden algunas voces.

Esas versiones se fortalecieron tras el artículo semanal del exsecretario de Hacienda, Carlos Urzúa, en *El Universal*, en el que señala que “hay que dudar que esa iniciativa, tan burda y lesiva para los intereses de la nación, provengan del propio Senado” y que “de la redacción tan peculiar de la iniciativa, el borrador de la reforma provino probablemente desde el propio Palacio Nacional, pero no de *motu proprio*, sino que fue escrita por financieros cercanos a la Presidencia”.

Desfile ante integrantes de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, a la que fue turnada la minuta de reforma a la ley del Banxico: el gobernador de esa institución, Alejandro Díaz de León, y dirigentes de la Asociación de Bancos de México, que encabeza Luis Niño de Rivera, para expresar sus inconformidades.

Siguen las postulaciones de candidatas de Morena a gobernadoras, ahora la de Lorena Cuéllar, en Tlaxcala, en donde era superdelegada del Gobierno federal, nombramiento que fue —como los de sus colegas en otras entidades— paso previo a las gubernaturas.

A unas horas de que se confirmara oficialmente el triunfo electoral de Joe Biden como próximo presidente de Estados Unidos, la embajadora de México en ese país, Martha Bárcena, anunció su retiro del servicio diplomático después de 43 años de carrera, en los que desempeñó ese mismo cargo en varios países de Europa.

